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De mi mayor consideración me dirijo a Ud., en carácter de direct. 	 -	 Us	 somos
parte, de Vía País, nuevo diario digital federal de la Argentina.

El 21 de junio fecha que para nuestra ciudad de Ushuaia se conmemora los festejos de "La
Noche más larga", nuestro diario se suma independientemente a los festejos con una transmisión
en #VivoUshuaia durante 24 hs ininterrumpida a través de Face Live.

Como antecedente #ViaCordoba batió record en transmisión y marcó antecedente
periodístico a nivel nacional en el año 2017.
"#VivoEnCba: Vía Córdoba fue premiada a nivel internacional por la transmisión de 24 horas".EI
premio de la Asociación Internacional de Medios de Noticias (Inma, por sus siglas en inglés).

En la premiación de los Global Media Awards, Vía Córdoba se impuso en el quinteto de
proyectos seleccionados en la categoría "Mejor uso de redes sociales", por el evento
denominado #VivoEnCba, que consistió en una serie de transmisiones en vivo, encadenadas a lo
largo de 24 horas, por Facebook Live, en otras categorías, estuvieron premiados el periódico USA
Today como "Nuevo mejor producto impreso globan The New York Times por "Mejor campaña de
posicionamiento de marca" y The Wall Street 3ournal como "Mejor nueva iniciativa global de
contenido o suscripción paga", entre otros.

Se transmitirá con smartphones con conectividad 4G recorrerán rincones famosos y
desconocidos, 	 haciéndolo de	 una	 forma	 distinta.	 La iniciativa,	 que	 Ilevará
los hashtags #VivoEnUshuaia #VíaUshuaia mostrará cápsulas de video en vivo de entre 15 y 30
minutos, propiciando el contacto con la audiencia y sus interacciones, para participar del evento
en vivo, sólo hay que seguir a Vía Ushuaia en Facebook (facebook.com/viaushuaia)

Este trabajo se realizará con universidades e institutos locales será todo un desafío en
conjunto para mostrar nuestra ciudad a todo un país.

Por la importancia como echo histórico comunicacional que trasciende nuestra provincia, me
atrevo a pedirle que considere proponer a los ediles que conforman el Honorable Concejo
Deliberante reconocer este evento como de "Interés Municipal".

Sin más, y quedando a su disposición, lo saludo atte.
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